

30 000 im Monat

In der Zeit von Freitag, 3. März bis Donnerstag, 9. März 1967, also in einem Zeitraum von fünf Arbeitstagen, wurden die Besucher der Kreisverwaltung und ihrer Nebenstellen gezählt. Anlaß war eine Anfrage des Landkreistages Nordrhein-Westfalen. Das Ergebnis sollte die Bedeutung der Kreisverwaltung und ihre direkte Inanspruchnahme durch die Öffentlichkeit dokumentieren. An den obengenannten fünf Arbeitstagen wurden insgesamt 7804 Besucher gezählt. Sie kamen aus allen Gemeinden des Kreises. Den stärksten Zulauf hatte das Kreisgesundheitsamt mit 2585 Besuchern. Stark frequentiert war das Straßenverkehrsamt. Es wurde von 1259 Personen aufgesucht. An dritter Stelle rangierte die Sozialabteilung mit 1167 Besuchern. Alle anderen Abteilungen folgten in mehr oder weniger größeren Abständen. Unterschiede im Publikumsandrang liegen in der Natur der einzelnen Aufgaben. Man darf sagen, daß die Kreisverwaltung Dinslaken monatlich von rund 30 000 Leuten besucht wird. Diese Zahl übertrifft bei weitem die Besucherzahlen vieler anderer Landkreise.